



## Charte de partenariat

Rayon Local est une association de livraison à vélo dont le but premier est de favoriser la consommation de produits locaux, respectueux du consommateur et de l'environnement.

A ce titre, l'association s'engage à ne travailler qu'avec des partenaires dont ces valeurs sont parties intégrantes de leur politique.

Rayon Local s'engage à travailler avec :

- des producteurs partenaires qui soient des producteurs de proximité (100 km autour de Mâcon), et aient des usages respectueux de l'environnement (agriculture biologique ou raisonnée, absence d'emballage non recyclé ni recyclables)
- des commerces partenaires qui soient des commerces favorisant les circuits courts, et menant une forte politique 0 déchet. Les produits commercialisés par ces commerces proviennent également de notre région.
- des restaurants et professionnels de la restauration partenaires qui se fournissent au maximum auprès de producteurs de proximité, et aient une démarche active dans la gestion de leur déchet : plateau repas entièrement recyclés et absence d'emballage notamment.